

Hacienda ha devuelto ya 1.000 millones a los contribuyentes

Escrito por tucapital.es - 07/05/2010 16:29

La Agencia Estatal de Administración Tributaria (AEAT) ha devuelto ya un total de 1.000 millones de euros, correspondientes a 1,5 millones de declaraciones, en el marco de la Campaña de la Renta 2009, según anunció hoy la vicepresidenta segunda del Gobierno y ministra de Economía y Hacienda.

¿Algún ahorrista afortunado les ha devuelto ya?

Yo aún no he hecho la declaración, así que todavía nada.

Salu2.

=====